



Lucie Gagnon

(1984 - 2005)

À l'Hôtel-Dieu de Québec, le lundi 28 novembre 2005, à l'âge de 20 ans et 11 mois, est décédée Lucie Gagnon, conjointe de Paul-André Alain et fille de monsieur Denis Gagnon et de dame Nicole Veilleux. Elle demeurait à Beauceville et autrefois de St-Georges.

Elle laisse dans le deuil son conjoint Paul-André Alain, ses parents Denis Gagnon et Nicole Veilleux, son frère Jean-François Gagnon (Marie-Josée Vallerand), ses beaux-parents: Richard Alain et France Croteau, ses oncles et tantes, son neveu Maxime Alain, ses cousins, cousines et ami(e)s.

Les funérailles eurent lieu le jeudi 1er décembre 2005 à 11h00 en l' église St-Georges et de là au cimetière paroissial sous la direction de La maison Roy & Giguère Inc. 2550, 1re Avenue St-Georges.

Vos témoignages de sympathies peuvent se traduire par un don à la Fondation Rêves d'Enfants 1000, Route de l'Eglise bur. 495, Ste-Foy Québec G1V 3V9.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)